

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Octobre rose : deux cas suspects de cancer du sein à Fougamou



Photo: DR

L'équipe des caravaniers d'Octobre rose à Fougamou.

Prissilia M MOUITY
Libreville/Gabon

LA caravane itinérante initiée par le ministère de la Santé dans le cadre de la 7e édition de la campagne Octobre rose s'est poursuivie à Fougamou, dans la Ngounié. Au total 26 femmes ont profité de l'attention des spécialistes déployés à l'occasion dans cette localité. Il ressort du bilan de cette étape

que parmi les 26 femmes dépistées, une a été référée pour suspicion du cancer du col de l'utérus et deux pour celui du sein. Ces dernières ont par ailleurs bénéficié des moustiquaires en plus d'une prise de tension artérielle. Ces quelques femmes éligibles au dépistage du cancer du col de l'utérus et du sein ont, en dehors de la séance de dépistage, été sensibilisées à ces deux maladies. Parce que le mois d'octobre est

l'occasion de mobiliser le plus grand nombre de femmes autour de ce problème de santé publique, à Fougamou, les femmes ont été édifiées sur les facteurs de risque des cancers féminins, leurs signes et leurs moyens de prévention. Le but étant d'éclairer celles vivant en zone rurale, souvent restées en marge de cette campagne de sensibilisation, sur les cancers du col de l'utérus et du sein.

Métiers de la fibre optique: Gabon Telecom secourt l'INPTIC



Photo: DR

I.I
Libreville/Gabon

Après une première action de même nature en février 1999, Gabon Telecom vient une fois de plus de répondre à une sollicitation de l'Institut national de la poste, des techniques de l'information et de la communication (INPTIC). L'opérateur leader de la téléphonie au Gabon vient en effet de doter l'INPTIC de matériels destinés à la formation pratique des étudiants en présence des membres du comité de direction des deux entités. Gabon Telecom souhaitant ainsi renforcer sa position d'entreprise citoyenne et contribuer de manière significative à la formation des jeunes techniciens gabonais. D'autant plus que l'INPTIC est une structure qui, de par son histoire, a toujours été liée à Gabon Telecom. Composé d'un important lot de câbles, de multimètre, manchons

optiques et autres connecteurs, le don de Gabon Telecom a été présenté à l'assistance par, le chef de service Installation Paternelle de Gabon Telecom, Paternelle Ibily. Selon les orientations du directeur général de Gabon Telecom, Abderrahim Koumaa cette dotation servira principalement à la formation axée sur les métiers de la fibre optique. Non sans souligner que "les besoins du marché gabonais, et international, sont en constante évolution. L'avenir est indubitablement digital et il s'agira pour les jeunes diplômés de se challenger en permanence sur les opportunités offertes par les métiers de la fibre optique et de la cybersécurité." Le directeur général de l'INPTIC, Claude Ahavi, était le plus comblé. "Ce matériel nécessaire et coûteux permettra de résoudre les difficultés que rencontrent les enseignants dans la gestion des travaux pratiques", a-t-il relevé.

Le clin d'œil de *Lybek*



Cancers féminins : l'engagement de la Sobraga

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

DANS le cadre du Programme de lutte contre les cancers féminins et conformément à la politique sociale en matière de médecine préventive, la Direction générale de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga) a décidé de mettre, à disposition des femmes de Libreville, une cellule de dépistage gratuit au sein de son infirmerie de l'usine d'Owendo. Cette action de gestion collective en phase avec la campagne dénommée "Octobre Rose" est menée et encadrée par une équipe de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba (FSBO). "Nous avons étendu cette campagne aux épouses de nos agents. Chaque année, nous programmons des ordres

Photo: SNN



Les femmes de la Sobraga mobilisées pour la campagne Octobre rose.

de passage avec les hôpitaux désignés: CHU d'Angondjé en 2017, CHU d'Owendo en 2018, Jeanne Ebori en 2019. Cette année, vu le contexte de la Covid-19 et avec le soutien de la FSBO, le dépistage s'est fait à notre infirmerie du 21 au 23 octobre 2020. Nous avons prévu de dépister environ 126 femmes en 2020 (...)", a indiqué Mireille Patricia Nze Bekale EP. Niang, chef de Service administration du personnel. La Sobraga a prévu

également plusieurs actions en externe. Notamment, comme depuis l'année 2018, la production d'une édition spéciale de 3 millions de bouteilles d'eau Andza avec une étiquette spéciale, pour une sensibilisation du grand public sur toute l'étendue du territoire; une dotation mensuelle de 200 packs d'eau de 1,5 l à la FSBO destinée à la maison d'Alice (structure offrant un séjour temporaire aux femmes atteintes de cancer), etc.